

Die neue Redaktion der Schülerzeitung

Die Schülerzeitung besteht in diesem Schulhalbjahr aus 8 Schülern: Rene, Benedict, Benar, Paskal, Malte, Sebastian, Kevin und Jetmir aus den Klassen 8 bis 10. Geleitet wird die Wahlpflichtgruppe „Schülerzeitung“ von Frau Büschgens.

Jetzt stellen sich alle Schüler einmal kurz selber vor:

Ich heiße René und bin 15 Jahre alt.

Ich wohne in Velbert und meine Hobbies sind Fernsehen gucken und PC spielen.

Ich habe die Wahlpflichtgruppe „Schülerzeitung“ genommen, weil ich gerne am PC arbeite.

Ich bin Benedict und gehe in die neunte Klasse.

Ich bin 15 Jahre alt. Ich wollte eigentlich in „Flinke Finger“ oder in „Sport“ rein kommen. Aber das hat leider nicht geklappt. Aber dann bin ich in der Schülerzeitung gelandet. Meine Hobby ist Fußball spielen. Ich wohne in Krefeld.

Ich bin Paskal, bin 16 Jahre alt und bin in der Klasse 9b.

Mein Hobby ist Parcour

Ich bin in die Schülerzeitung gegangen, weil ich da Artikel schreiben kann.

Mein Name ist Kevin Murowski und ich bin 16 Jahre alt. Ich komme aus Düsseldorf. Ich spiele mit meinen Freunden Fußball und mein bester Freund ist Niko M.. Wir spielen meistens zusammen Fußball oder spielen auf unserer Playstation 3 gegeneinander. Ich muss momentan für die Zentrale Abschlussprüfung üben, denn sie macht 50% der Note aus und dies fällt mir sehr schwer. Ich hatte mit meiner Klasse eine Klassenfahrt in Holland. Die Klassenfahrt war toll und alle fanden sie toll. Wir hatten eine 40km-Fahrt mit dem Fahrrad. Wir hatten auch eine Kanufahrt, die war 4 km lang. Wir sind auch mit einen Segelboot gefahren.

Mein Name heißt Sebastian Leske. Ich bin 17 Jahre alt und gehe auf die Kurt-Schwitters-Schule in die Klasse 10a.

Meine Hobbys sind Computer spielen, zur Feuerwehr gehen und Fahrradfahren.

Ich bin Jetmir und ich bin 17 Jahre alt. Ich bin am 28.7.1993 im Kosovo geboren worden. Ich habe einen Bruder und eine Schwester. Meine Hobbies sind Fußball spielen und schwimmen.

Ich bin Malte und ich bin 16 Jahre alt. Ich gehe in die Schule Kurt-Schwitters-Schule in die Klasse 9 b. Ich wohne in NRW. Mein Hobby ist Motorrad fahren. Ich hasse Auto fahren, weil sie langsam in die Kurven fahren.

Ich bin Benar Abdulkader, bin 16 Jahre alt und gehe auf die Kurt-Schwitters-Schule in Düsseldorf. Ich bin in der Klasse 9b und habe einen älteren Bruder. Meine Hobbys sind Sport und Fußball. Ich wohne in Düsseldorf.